

**Rituale der Medizin
Nach der mexikanischen
Nahual Traditionen**

**Intensives
Selbsterfahrungsseminar**



**Leiter:
Dr. Omar Miranda-Novales**

**Samstag, 15. November
9.30-13:30
2025**

**Online via Discord
überallhin**

Rituale der Medizin

Das Wort Medizin beinhaltet die Erkennung und Behandlung von Krankheiten, Verletzungen oder Behinderungen und deren Methoden sind auf der modernen Wissenschaft basiert.

Die Mexikanische Nahual Traditionen wie die Azteken, Tolteken und Maya haben dem Wort *Medizin* eine erweiterte Bedeutung gegeben, die das globale Wohlbefinden des Individuums betrachtet. Es beschreibt einen Zustand von Gleichgewicht zwischen den organismischen, geistigen und spirituellen Komponenten des Selbst und das Zeit-Element ist ebenso ein wichtiger Bestandteil dieser Homöostase. Die Zeit ist für die alten mexikanischen Traditionen lebendig und sie versuchen, das Mensch-Sein in der Gegenwart zu bringen.

Medizin inkludiert Rituale, Reinigungen, Körperliche Übungen, Umgang mit Pflanzen, auch Zeremonien, Schwitzhütten, Arbeit mit den Elementen und mit Schokolade, zwischen anderen Methoden. Medizin ist offenbar das Lebendigste und Welt umfassende der Menschliche Existenz.



Vor allem ist Medizin das Ergebnis eines Rituals, um einen Zustand der inneren Freiheit und Glück zu ermöglichen.

Beim Seminar "**Rituale der Medizin**" werden den Teilnehmern /Innen die Möglichkeit haben, die weitsichtige und nicht lineare Art der alte Nahual traditionale Medizin zu erleben.

Seminar Rituale der Medizin

Sa. 15. November 9:30 - 13:30 Uhr

Ort:

Online via Discord

Beitrag:

152 €

Achtung: Die Anmeldung ist durch die Überweisung oder Barzahlung des Beitrags erfolgt. Die Deadline für die letzten Anmeldungen ist bis zum 6.11.2025 fällig, nach diesem Datum wird der Beitrag nicht mehr erstattet. Die Bankverbindung wird bei Anmeldung bekannt gegeben. Die Kodierung des Seminars für den Verwendungszweck: RM25.

Informationen, Kontakt und Anmeldung:

Dr. Omar Miranda-Novales

minosnl@yahoo.fr

www.yokhah.org

www.psychotherapie-novales.org

*Änderungen vorbehalten.

Dr. Omar Miranda-Novales. Sozialpsychologe und körperorientierter Psychotherapeut.

Ich wurde in Mexiko geboren und in der Nahual Tradition des Maya-Volkes erzogen und ausgebildet. Eine naturorientierte Tradition, die die Integration des Mensch-Seins und seine Umwelt fordert.

Im Jahr 1990 startete ich eine akademische Laufbahn in Europa. Ich studierte Sozialpsychologie und absolvierte eine Ausbildung zum Körperpsychotherapeuten. Meine kulturelle und professionelle Praxis habe ich mir außerdem in Ländern wie Russland, Spanien, USA, Deutschland und in Italien erschlossen und angeeignet.

In meine Arbeit als Trainer habe ich die darstellenden Künste eingebunden und Theaterstücke und Choreografien inszeniert.

Im Jahr 2015 veröffentlichte ich die **dynamisch-integrierten therapeutischen Methoden**.



In meine Praxis verbinde ich das Wissen der Nahual Tradition, Methoden der Körperpsychotherapie und die Kunst zum ganzheitlichen Ansatz. Im Moment biete ich Workshops, Kurse und einzelne Sitzungen online in verschiedenen Sprachen an.